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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 
 

 
開催年月日時 

 令和４年１０月２８日  午後４時３０分 から 

             午後５時５０分 まで 

開 催 場 所  うきは警察署 ３階大会議室 

出 席 者 

警察署協議会  会長以下７名 

警 察 署 
 署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全
課長、刑事課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 本日はお忙しい中、令和４年第３回目のうきは警察署協議会に全員出席していた

だき感謝申し上げる。 

 ６月に開催した第２回目以降、うきは警察署では新体制となり、また、私自身の

協議会の任期も残り数か月となったことから、うきは警察署管内がより安全・安心

となるよう、協議会の皆様から積極的な御意見をいただき、より濃密な意見交換が

実施できればと考えているので、よろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は御多忙の中、第３回協議会にお集まりいただき感謝申し上げる。 

私自身、今回、初めての警察署協議会であり、改めて、うきは警察署の活動への

御理解と御協力に感謝申し上げる。 

 本日は良い報告と悪い報告をさせていただく。 

良い報告は、１０月１９日に開催された福岡県警柔道大会において、当署代表が

２２年振りの優勝を果たし、署員の士気が大いに向上したことである。 

悪い報告は、誠に悔やまれることであるが１０月１６日に管内で３件目の交通死

亡事故が発生したことであり、詳細については、管内交通事故発生状況として報告

を行う予定である。 

また、管内犯罪発生状況についても報告を行うため、皆様の忌憚のない御意見を

お願いする。 

【副署長挨拶（要旨）】 

 本日は、御多忙中のところ、お集まりいただき感謝申し上げる。 

 着任前、うきは警察署については、住民の方々の御協力の下、管内の治安は良好
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で、美味しい果物等に恵まれた素晴らしい地域だと聞いていたが、事実そのとおり

だと実感している。 

 うきは地区の安全・安心に全力で取り組む所存であるので、よろしくお願いする。 

 

【報告事項等】 

 １ 令和４年度福岡県警察柔道・剣道大会結果報告 

２ 犯罪発生状況及び犯罪抑止対策 

 ⑴ 令和４年１月から９月中の犯罪発生及び検挙状況 

 ⑵ 令和４年５月から９月中の犯罪抑止の取組 

３ 交通事故発生状況及び交通事故抑止対策 

 ⑴ 令和４年１月から９月中の交通事故発生状況 

 ⑵ 令和４年１月から９月中の交通事故抑止の取組 

  

【質疑応答等】 

 ○ 委員から「少年補導件数が増加しているとのことだが、早い時間帯の補導員

による巡回は、効果の面で問題があるか。」旨の質疑があり、生活安全課長か

ら「補導員の巡回が地域の安心感の醸成につながっており、効果は十分あると

考えられる。」旨の回答があった。 

〇 委員から「管内で検挙された者は、やはり管内住民が多いのか。」との質疑

があり、生活安全課長から「その傾向にある。」旨の回答があった。 

〇 委員から「田主丸町でのまっ太フォンの周知方法はどのようにしているの

か。」旨の質疑があり、生活安全課長から「民生委員や自治会長に各種会合で

の周知を依頼するとともに、当署のホームページに掲示したほか、新聞紙面で

も広報されたことで、申込者は多い状況にある。」旨の回答があった。 

〇 委員から「少年補導が増加しているとのことだが、どのような形での補導が

多いのか。」旨の質疑があり、生活安全課長から「喫煙、深夜徘徊が多く、同

じ少年が複数回補導されていることもある。」旨の回答があった。 

〇 委員から「管内で外国人犯罪は発生しているか。」旨の質疑があり、生活安

全課長から「当署管内では極めて少なく、先日は外国籍のコンビニ店員の方が

ニセ電話詐欺を防止してくれた事例もある。」旨の回答があった。 

〇 委員から「警察署が取り組まれたフルーツ盗警戒中のチラシは効果的であ

り、今後も防犯については広報啓発活動が大事だと感じている。」旨の意見が

あり、会長から「駐在所員が各部会と巡回をしており、早めにチラシやポスタ

ーを掲示したことも抑止対策に効果があったように思う。」旨の意見があった。 

〇 会長から「自宅付近を徘徊する不審者を目撃した際等の対処はどうすればよ

いのか。」旨の質疑があり、署長から「些細なことでも不審と感じた際には通

報をお願いする。」旨の回答があった。 

〇 委員から「幼稚園への不審者事案発生の際に、一部の幼稚園に警告の連絡が

なかったと聞いているので、全ての園に対して注意喚起を徹底してほしい。」

旨の要望があり、生活安全課長から「不審者事案が発生した際には全ての幼稚

園を対象に巡回して警戒を実施している。より一層の安心感醸成に向けて、同

種事案発生時には園職員への積極的な声掛けを実施する。」旨の回答があった。 
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 ○ 委員から「８月２５日の飲酒検問では、何件か飲酒運転の検挙はあったの

か。」旨の質疑があり、交通課長から「飲酒運転の検挙はなかった。」旨の回答

があった。 

 〇 委員から「新型コロナウイルスの感染の縮小とともに、飲酒運転検挙件数は

増加しているのか。」旨の質疑があり、交通課長から「うきは管内においては

前年に比べて減少しているが、今月も飲酒運転で検挙をしている。」旨の回答

があった。 

 〇 委員から「街中では電動キックボードを見るが、管内では普及しているの

か。」旨の質疑があり、交通課長から「管内での普及は把握していない。」旨の

回答があった。 

 〇 委員から「うきは市役所駐車場からの車両の流出が改善されたようである

が、何か調整を行ったのか。」旨の質疑があり、交通課長から「特に交通規制

の調整等は実施していないが、要望等があれば改善を検討していく。」旨の回

答があった。 

 〇 委員から「反感応式信号が長時間変わらない場合にどうすればよいか。」と

の質疑があり、副署長から「信号機は交通量に応じた制御を実施しており、反

感応式信号機は感知しても、直ちに変わるとは限らない。異常を感じた場合に

はぜひ警察署に通報してほしい。」旨の回答があった。 

 〇 委員から、「交差点の渋滞改善に向けた停止線の位置変更は可能か。」旨の質

疑があり、交通課長から「現場の状況を確認の上、必要性を検討して判断する。」

旨の回答があった。  

 

【閉会】 

 以上で、第３回うきは警察署協議会を閉会する。 
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